

---

# Modaes

---

Equipamiento

## Parque Arauco analiza tres zonas para desembarcar con sus primeros centros en Bolivia

---

Modaes  
19 dic 2014 - 16:13

**Parque Arauco** quiere sumar un nuevo mercado a su lista. La operadora chilena de centros comerciales analiza actualmente tres ciudades de Bolivia en las que podría empezar operaciones: La Paz, Oruro y Santa Cruz de la Sierra. El objetivo de **Parque Arauco** es incrementar así su presencia en Latinoamérica.

La entrada del grupo en Bolivia se apoyará en firmas de moda chilenas, que también han establecido sus puntos de venta en el país y que ahora podrían entrar en los centros comerciales de **Parque Arauco**.

Además de Bolivia, el grupo también tantea el mercado de Uruguay, donde operadores chilenos como **Falabella**, a través de su cadena **Sodimac**, están empezando a desarrollarse.

Antes de Bolivia y Uruguay, **Parque Arauco** trató de desembarcar en Panamá, pero la compañía acabó por cancelar el proyecto porque el mercado panameño no contaba con un sector de centros comerciales tan desarrollado. El grupo también inició un proceso de entrada en Brasil, con la compra de una empresa local que operaba siete complejos, y en México, proyectos de los que finalmente también desistió.